

Ressort: News

Syrien-Krise: Steinmeier nimmt Russland in die Pflicht

Berlin, 22.10.2016, 17:01 Uhr

GDN - Außenminister Frank-Walter Steinmeier (SPD) nimmt Russland in die Pflicht in Syrien. Als wichtigster Unterstützer des Regimes müsse Russland "seinen Einfluss geltend machen, damit eine tragfähige Übereinkunft für Aleppo und letztlich ein Waffenstillstand für ganz Syrien möglich wird", sagte Steinmeier der "Welt am Sonntag".

Alle Beteiligten seien in der Pflicht, auch die Kämpfer vor Ort und diejenigen in der Region, deren Stimme Gewicht habe. "In den vergangenen drei Tagen haben die Waffen in Ost-Aleppo weitgehend geschwiegen. Das zeigt, immerhin: Die scheinbare Logik der ständigen und immer weiter entgrenzten Gewalt ist nicht zwangsläufig und auch nicht unaufhaltbar."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-79803/syrien-krise-steinmeier-nimmt-russland-in-die-pflicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com